TRANSPORT Management 120 (juin 2023)



1.500 fois merci!

Que de chemin parcouru! Les Transport & Logistics Awards ont fêté leur 30 ans. Certains d'entre vous se rappelleront peut-être que la toute première édition avait été organisée au salon Trailer à Courtrai en 1993. En comptant large, nous avions à l'époque rassemblé 80 personnes et six candidats concouraient pour un seul prix, celui de Transporteur de l'Année. A titre de comparaison, nous étions 1.500 personnes le 11 mai au Nekkerhal de Malines et 65 candidats avaient posé leur candidature pour neuf prix. Ceci dit, si l'échelle a changé, l'objectif est toujours resté le même : valoriser le secteur 'Transport et Logistique' en mettant en évidence ses représentants les plus méritants.

L'occasion accuse le coup. Peut-on parler de crise sur le marché du véhicule d'occasion ? Une chose est sûre, il regorge actuellement de véhicules. Un encombrement notamment dû à un grand nombre de contrats de leasing non achevés : des transporteurs confrontés à une baisse de l'activité ont rentré prématurément leurs camions chez leur fournisseur. Cette abondance de biens tire logiquement les prix vers le bas et on ne peut qu'espérer que la reprise économique attendue pour le deuxième semestre permettra de rééquilibrer ce marché. Faute de quoi, le marché du neuf pourrait lui aussi être impacté.

L'énergie nous donne des ailes! On le sait, les énergies alternatives en général et l'électricité en particulier occupent actuellement tout le champ de l'actualité. Pas un jour ne se passe sans qu'un constructeur n'annonce une commande dont l'importance va sans cesse en grandissant : 50 Mercedes e-Actros pour Jost Group, 50 DAF XD Electric pour Einride ou

encore 1000 Volvo Electric pour Holcim! Votre magazine préféré n'est évidemment pas en reste. Ainsi, découvrirez-vous dans ce magazine un 'Energy Summit' par lequel nous avons donnés l'occasion à trois transporteurs de poser toutes leurs questions sur le sujet de l'électrification à deux fournisseurs. S'en est suivi un échange d'idées passionnant. Sans oublier l'événement 'Zero Emission Xperience' que nous vous préparons pour le 27 septembre au Brabanthal de Louvain. Au programme : une journée complète consacrée aux énergies alternatives où nous donnerons l'occasion à une septantaine de grandes flottes (transporteurs, courriers express mais aussi villes et communes) de tester pendant une journée tout ce qui roule 'vert' : cargobikes, utilitaires légers, camions et tracteurs.

Bonne lecture!

Christophe Duckers, Directeur de la rédaction.